g
5
£
E
g
=

7 Piéces

300 m?

Réf. 3267700
7000 €

Cannes
Maison a louer (06400)
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Située dans la Basse Californie au sein d'un quartier calme, charmante
villa Belle époque d'une superficie d'environ 300 m?2 avec piscine.Edifiée
sur 3 niveaux au sein d'un jardin arboré, elle se compose au
rez-de-chaussée, d'une entrée, un grand salon avec salle a manger
ouvrant sur la terrasse, une cuisine entierement équipée dont |'acces
peut se faire indépendamment de I'entrée principale, une chambre avec

salle de bains en suite et buanderie extérieure.Au 1er étage, un salon

de 60 m2 ouvrant sur une terrasse vue mer ainsi qu'une chambre et

une buanderie.Au 2eme, deux chambres en suite avec ...
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Located in Basse Californie in a quiet neighborhood, charming Belle Epogue villa of E= B 11 1][ S ot
arounf 300 sqm with swimming pool.Built on 3 levels in a wooded garden, the first = s ot Aty : {
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floor comprises an entrance hall, a large living room with dining room opening onto "Eé [ & ilg fi‘ o IR
the terrace, a fully equipped kitchen that can be accessed independently from the (i _-' '.;.'E-f_i- g - 2T -l
main entrance, an en-suite bedroom with bathroom and outside laundry room.On L E,_J.a.l . ' ' ' 4 ~ 1]
the 1st floor, a 60 sgm living room opening onto a sea view terrace, as well as a ¥ % s A '
bedroom and a laundry room.On the 2nd floor, two en-suite bedrooms with WUNS  E R _ 2 _*_ .
independent access.A heated swimming ... ' % i 2 ) _— = 1. ]
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BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES T e
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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